
Antrag Nr. 15

der Fraktion sozialdemokratischer GewerkschafterInnen
an die 173. Vollversammlung der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Wien

am 12. November 2019

MEHR PERSONAL FÜR DIE SICHERHEITSBEHÖRDE IM VERKEHRSMINISTERIUM 

Steigende Fahrgastzahlen und mehr Züge: Die Bahn entwickelt sich erfolgreich! Einzig die Behörden, 
die die Sicherheit und den reibungslosen und fairen Verkehr auf der Schiene garantieren, werden 
ausgehungert. Sicherheitschecks bei der Technik und beim eingesetzten – vielfach auch aus dem 
Ausland kommenden - Personal können so nicht durchgeführt werden. Gerade einmal eine Handvoll 
Personen stehen dem BMVIT für Kontrollen vor Ort zur Verfügung. Diese sollen den 
Ordnungsgemäßen Zustand von Schienen, Weichen, Bahnhöfe, Haltestellen, Signale sowie der Güter- 
und Personenwagen für die Behörde prüfen und die Einhaltung der Anforderungen der 
Sicherheitsbescheinigung von mehr als 60 Eisenbahnunternehmen sicherstellen. 

Mit dem derzeitigen Personalstand ist eine effektive Kontrolle schlicht unmöglich. Die 
Sicherheitsbehörde ist personell so aufzustocken, dass sie ihren Aufgaben, insbesondere dem 
Garantieren der Sicherheit der täglichen, 600.000 Reisenden, nachkommen kann.

Angenommen ☒ Zuweisung ☐ Ablehnung ☐ Einstimmig ☐ Mehrstimmig ☒
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